



100 % GLASFASER-INTERNET FÜR GALLIZIEN

Mit dem Glasfaserausbau in Gallizien gehen wir einen großen Schritt der Digitalisierung und verbinden Sie mit der ganzen Welt. Die Entscheidung für den Glasfaserausbau ist ein wesentlicher Schritt in die digitale Zukunft. Glasfaser ist ein Garant für schnelles und stabiles Internet. Gerade im ländlichen Raum ist diese zukunftsweisende Technologie deshalb ein sehr wichtiger Standortfaktor, der sich positiv auf die Lebensqualität und die wirtschaftliche Entwicklung in der Region auswirkt.

STATUS-UPDATE

Aktuell wird die Bauausschreibung vorbereitet und zeitnah gestartet. Die Vergabe soll noch im heurigen Jahr erfolgen, so dass im Frühling 2025 – je nach Witterungsverhältnissen – mit dem Glasfaserausbau in der Großregion Hochobir begonnen werden kann. Der konkrete Zeitpunkt der Fertigstellung orientiert sich an den Witterungsverhältnissen der Wintermonate, da im gefrorenen Boden keine Grabungs- und Bauarbeiten durchgeführt werden können.

Der POP (oder Point of Presence), der die Schaltzentrale für die Glasfasern darstellt, wird bereits im Herbst 2024 errichtet.

Ende 2027 können alle Kund:innen mit 100 % Glasfaser-Internet surfen.

WIE GEHT ES WEITER?

Allen Kund:innen, die einen Glasfaseranschluss von Kelag-Connect bestellt haben, wird das benötigte Material für die Verlegung am Grundstück und im Haus zur Verfügung gestellt. Zudem finden ab Baubeginn Vor-Ort-Besichtigungen statt. Dabei geht es um die Vereinbarung des Infrastruktur-Übergabepunktes (der Punkt, an dem die Glasfaser an Ihre Grundstücksgrenze gelegt wird). Sobald dieser fixiert wurde, können Sie die bereitgestellte Leerverrohrung von der Grundstücksgrenze bis in Ihr Haus verlegen und die Arbeiten im Haus vornehmen, woraufhin die Glasfaser eingeblasen werden kann. Nähere Informationen zur Verlegung finden Sie online auf kelag.at/connect.

Sie werden in Hinblick auf die weitere Vorgehensweise und für die konkreten Termine persönlich (per E-Mail und Telefon) kontaktiert.